



LANDESMUSIKRAT  
BERLIN

## PRESSEMITTEILUNG

### Jetzt noch anmelden!

#### **„Interkulturelle Perkussion“ und „Komposition“ bei *Jugend musiziert Berlin* Erstmals Jugend-Jurys im Landeswettbewerb**

Endspurt für die Anmeldung bei *Jugend musiziert Berlin*: Noch bis zum 15. Januar können sich Kinder und Jugendliche für die Wertung „Interkulturelle Perkussion“ anmelden, für „Komposition“ sogar bis zum 15. Februar. Diese Kategorien des bundesweiten Wettbewerbs werden nur in Berlin angeboten und im Rahmen des Landeswettbewerbs (3. bis 6. April) ausgetragen.

Die Ausschreibung „Interkulturelle Perkussion“ richtet sich an junge Perkussions-Ensembles jeder Art – die verschiedenen Trommeln sind ebenso willkommen wie Ölfässer oder Bodypercussion.

In der Kategorie „Komposition“ sollen junge Komponistinnen und Komponisten ein Stück für ein Solo-Instrument oder für Kammer-Ensemble (2 bis 6 Musizierende) einsenden und ggf. auch selbst oder zusammen mit anderen Jugendlichen aufführen.

Im Berliner Landeswettbewerb von „Jugend musiziert“ werden in diesem Jahr erstmals zwei Jugend-Jurys aktiv sein: Sie haben die Möglichkeit, Erfahrungen „auf der anderen Seite des Wettbewerbstisches“ zu sammeln und werden eigene Sonderpreise vergeben. „Durch die Einbeziehung der ‚eigenen Generation‘ in den Wertungsprozess gewinnt der Wettbewerb eine neue Komponente seines Profils, sowohl programmatisch als auch teilnehmerorientiert, hinzu“, meint Markus Wenz, Vorsitzender des Landesausschusses Berlin.

Die genauen Teilnahmebedingungen des Wettbewerbs und weitere Informationen finden sich unter [www.landesmusikrat-berlin.de](http://www.landesmusikrat-berlin.de).

Berlin, 9. Januar 2014